

## Danksagung

Wir sind bewegt über die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

### **Brigitta Rauch-Wick**

erleben durften.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen tröstenden Worte, die stummen Umarmungen, für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die Karten und Briefe sowie Spenden an die Herzstiftung.

Besonderen Dank geht an Marie-Louise Romer für die sehr bewegende Abschiedsfeier und Dr. Daniel Sroka für die jahrelange und gute medizinische Betreuung.

Es bleibt uns die Erinnerung an die schöne Zeit, die wir mit Brigitta verbringen durften. In unseren Herzen lebt sie weiter.

Rüeterswil, im Mai 2022

Die Trauerfamilie